

Medienmitteilung

Thema **Informationsveranstaltung vom 11. September 2025 mit Schwerpunkt Überarbeitung Gemeindeordnung und Kurzinformationen zu den kommunalen Abstimmungen vom 30. November 2025**

Absender Einwohnergemeinderat Alpnach

Sperrfrist KEINE

Datum 29. August 2025

Für Rückfragen Bruno Vogel, Gemeindepräsident,
Telefon 041 672 96 61 oder E-Mail
bruno.vogel@alpnach.ow.ch



Informationsveranstaltung vom 11. September 2025 mit Schwerpunkt Überarbeitung Gemeindeordnung und Kurzinformationen zu den kommunalen Abstimmungen vom 30. November 2025

Mit Beschluss des Gemeinderates vom 27. August 2025 hat der Gemeinderat die Revision der geltenden Gemeindeordnung und Organisationsverordnung, nach intensiver Arbeit zuhanden der öffentlichen Mitwirkung vom 12. September 2025 bis am 2. November 2025 verabschiedet. Ab Start der Vernehmlassung wird die revisede Fassung der Gemeindeordnung sowie die neu erstellte Organisationsverordnung auf der Gemeindewebsite, www.alpnach.ch, sowie im Rahmen der öffentlichen Aktenauflage zur Vernehmlassung der Bevölkerung zugänglich gemacht.

Am **Donnerstag, 11. September 2025, 19.30 – 22.00 Uhr** findet im Singsaal der Schule Alpnach eine öffentliche Informationsveranstaltung des Gemeinderates statt. Im Rahmen der Informationsveranstaltung ist die Bevölkerung eingeladen, sich über den aktuellen Stand, der sich in Überarbeitung befindenden Gemeindeordnung und der damit verbundenen Nebenerlasse informieren zu lassen. Es besteht die Möglichkeit, Fragen zu stellen.

Im Weiteren wird der Gemeinderat zu den nachgenannten, geplanten kommunalen Abstimmungsvorlagen der Urnenabstimmung vom 30. November 2025 kurz informieren:

- Budget 2026
- Wettbewerbs- und Projektierungskredit für den Neubau einer Mehrzweckhalle mit Doppelturnhalle
- Verpflichtungskredit für einen öffentlich-rechtlichen Beitrag an das Projekt des EWO betreffend «Teilverkabelungsprojekt 50 kV Übertragungsleitung Gemeinde Alpnach»
- Rahmenkredit für die GEP-Unterhaltsarbeiten am Abwasserleitungsnetz Etappe 3 + 4

Der Gemeinderat freut sich, die Bevölkerung direkt über den Stand der Revision der Gemeindeordnung sowie die Inhalte der geplanten kommunalen Abstimmungen zu informieren.